

Intersyndicale De La Fonction Publique

COMMUNIQUE

L'intersyndicale de la fonction publique s'est réunie le 25 avril 2008 pour évaluer l'action de protestation du 13,14,15 avril 2008 et couronnée d'un sit in devant le siège de la chefferie du gouvernement. L'intersyndicale a eu aussi à débattre des modalités d'organisation des **festivités du 1^{er} Mai**, fête internationale des travailleurs ; de sa participation au Forum Social Maghrébin et enfin des perspectives de l'intersyndicale à court et moyen terme.

L'intersyndicale s'est félicitée de la réussite des actions de protestation et est consciente que la réussite de toute action est tributaire de la solidarité agissante des organisations syndicales. Pour mieux appréhender l'avenir, **il a été arrêté de produire une charte**. Cette dernière sera un facteur de décantation, nécessaire pour toute activité syndicale autonome.

Le 1^{er} Mai, fête internationale des travailleurs est aussi une occasion pour l'intersyndicale de la fonction publique d'affirmer son autonomie et d'asseoir une nouvelle vision du syndicalisme libre. Un meeting sera organisé à Alger. **Lieu : 56 Avenue souillage boudjemaa Alger à 10 :30 h, au**

Par ailleurs, **une rencontre avec les responsables de solidarité centre est prévue pour le 04 Mai 2008, au siège du SNAPAP.**

L'intersyndicale de la fonction Publique, dans le cadre de la formation de ses cadres et adhérents, **organisera les 21, 22,23 Mai 2008 un séminaire** qui aura pour thème : stratégie syndicale de mobilisation.

Le Forum social maghrébin a été aussi au menu de la rencontre de l'intersyndicale. Le principe d'adhésion a été retenu. **La décision définitive sera officialisée** avec les instances composant l'intersyndicale.

Le principe de maintenir la pression par des actions a été retenu. Les formes à donner à ces actions sont à déterminer lors des réunions ultérieures. L'actualisation de l'étude sur le pouvoir d'Achat a été aussi décidée **vu l'inflation qui a vite tempéré la portée des misérables augmentations de salaire.**

L'intersyndicale appelle les travailleurs à rester mobilisés et déterminé à défendre leurs droits et leurs acquis démocratiques dont les libertés syndicales sont un facteur stabilisant des sociétés civilisées

L'intersyndical trouve un autre espace d'information : site (**maisondessyndicats-dz .com**).

CNAPEST

SATEF

SNAPAP

CLA

SNTE

SNPEPM

CECA

COOR. NATION.SEC.CNES